



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成30年7月20日 No.8
銚子市立豊岡小学校

水の中に落ちてしまったら～着衣泳

7月17日(火)に低学年、18日(水)に高学年が水泳学習の時に着衣泳を実施しました。万が一洋服を着ている状態で、海や川に落ちてしまったらどうしたらよいのか。自分の命を守るための手立てを学ぶ学習です。

子どもたちは、服や靴下、靴を着用してプールの中に入り、そのまま水の中を歩いてみました。水に濡れた服がとても重くなって、行動しにくいこと、また、泳ぎにくいことが実感できたようです。その後、ペットボトルを使って静かにしていることで、自分の体が浮かぶことを体験しました。

夏本番になりました。子どもたちが水辺に行く機会も多くなります。泳ぎに行く場合は、小学生は保護者同伴ですが、子どもだけで海沿いや川沿いを歩くこともあると思います。安全な夏休みになるように、保護者の皆様からも、ご指導をお願いいたします。



捕れました

7月2日(月)、1・2年生が生活科の学習でザリガニ捕りに行きました。場所は八木町の大泥で、学校から、そう遠くありません。子どもたちは網や竿を持ち、長靴を履いて、そして泥で汚れても良いような服を着て、準備万端で出かけました。

大きなザリガニは少なかったですが、全員がザリガニを捕まえ、中にはドジョウを捕まえた子もいました。また、ジュースの差し入れもあり、楽しい時間を過ごしました。

参加していただいた保護者の方には、ご多用の中ありがとうございました。



ごちそうさまでした

6月28日(木)の給食の時に、デザートとしてメロンを食べました。これは、地域の農家の方が、豊岡地区でできたメロンを豊岡小学校の子どもたち全員に食べさせてほしいと、届けてくださったものです。

さすがに豊岡地区でできたメロンはおいしくて、メロンにかぶりついて顔が隠れてしまう子どももいました。

おいしい豊岡のメロンに子どもたちは大喜びでした。



1学期を終えて

夏休みまであと2日となった日の朝のことです。登校する子どもたちの会話を聞いていると、「学校はあと2日しか来られないなあ。」と残念そうな言葉。夏休みが待ち遠しいはずですが、それでも、学校に来られなくなることを残念だと言ってもらえることがとてもうれしかったです。

明日から長い休みになります。一人ひとりが思い出に残る充実した休みを過ごし、また、9月3日には、37人全員が元気な顔で、新学期を迎えられることを願っています。

大切に育てよう

7月17日(木)の6時間目に5、6年生がかえでプランでメロンを育てている畑に行きました。せっかく大きくなってきたメロンが鳥についばまれて、穴をあけられたり、ダメになったりしていました。そこで、全員で協力して、テグスを張り鳥よけをしました。ほんの少しですが、ものを育てる苦勞を感じることができたのではないかと思います。

9月の行事予定

9月の行事予定についてお知らせいたします。詳しくは、始業式(9/3)で配付される学級だよりをご覧ください。

- 3日(月) 始業式 2時間授業 下校10:00
- 4日(火) 避難訓練、身体測定、給食開始
- 5日(水) 委員会活動
- 10日(月) 教育研究集会のため4時間授業
下校13:00
- 18日(火) クラブ活動
- 22日(土) 豊岡地区連合大運動会
- 25日(火) 振り替え休業日

ネットトラブルにご注意を

夏休みに入ると、スマホやタブレットなどでのネットトラブルが多くなります。次のことに注意して、ご家庭でもご指導をお願いします。

- 番号やアドレスをむやみに教えない。
- 必要のないサイトにアクセスしない。
- ネットで知り合った人とは会わない。
- ◆他人の悪口や個人情報絶対に書かない。
- ◆他人の写真や動画を無断で撮ったり書き込んだりしない。
- ◆他人になりすまして書き込まない。